

Unimarc lanza campaña para apoyar al Club de Leones Cruz del Sur

» A través de la compra de gift cards en tiendas y en la página web, los clientes aportarán a la Campaña Unidos, entre el 1 de agosto y el 23 de septiembre.

En apoyo directo del Club de Leones Cruz del Sur y de su obra del Centro de Rehabilitación de Magallanes, y de Fundación Las Rosas, la compañía Smu y sus filiales Unimarc, Mayorista 10, Súper10 y Alvi presentó una versión de su Campaña Unidos.

La cruzada busca recaudar fondos para organizaciones sin fines de lucro que benefician a la comunidad y donará el 10% de las ventas de las gift cards, distribuyendo el total recaudado en partes iguales entre ambas fundaciones.

Un comunicado de Smu, señala que esta campaña tiene como objetivo recaudar fondos que vayan en apoyo del Club de Leones Cruz del Sur de Magallanes y Fundación Las Rosas, organizaciones sociales sin fines de lucro y que impactan positivamente en la comunidad.

De esta manera, en las cajas de supermercados Unimarc, Mayorista 10, Super10 y Alvi a lo largo de todo Chile y en la página web www.lagiftcarddechile.cl, los clientes podrán sumarse a una nueva campaña solidaria lanzada por Smu y sus filiales.

A través de la compra de gift cards en tiendas y en la página web, los clientes aportarán a la Campaña Unidos, y del total recaudado entre el 1 de agosto y el 23 de septiembre, Smu entregará el equivalente al 10% de las ventas de dichas gift cards, que será repartido en partes iguales entre las dos organizaciones mencionadas.

Smu, a través de sus 292 filiales, están presente en 16 regiones del país y en 162 comunas, por lo que la campaña nace con el propósito de ayudar a personas que lo necesitan en todos



La Campaña Unidos llama a compartir, regalar y ayudar.

los lugares donde está inserta la compañía, combinando una acción tripartita de clientes-empresa-comunidad.

Marcela Salas, gerenta de Sostenibilidad de Smu, señaló que "al igual que años anteriores, volvemos a impulsar la Campaña Unidos para contribuir a la sociedad. Como compañía buscamos vincularnos con las personas que viven en las zonas donde estamos presentes y por eso invitamos a todas las familias a su-

marse a esta iniciativa. Adquirir esta Giftcard es una compra con sentido que apoya directamente a dos organizaciones sociales que benefician a una gran cantidad de personas en distintos lugares del país".

El Club de Leones Cruz del Sur trabaja en la rehabilitación de niños, jóvenes y adultos con discapacidad en la Región de Magallanes. Alejandro Vásquez, coordinador general de Jornadas por la Rehabilitación en

Magallanes del Club de Leones Cruz del Sur, indicó que, para ellos "la campaña con las gift cards es una actividad solidaria muy significativa que nos permite contar con los recursos para nuestra institución, que beneficia en su calidad de vida a muchas personas que esperan de esta ayuda. La invitación es que seamos generosos y todos se sumen a esta campaña, con esto estaremos colaborando con esta gran obra".